

Le Brette Sportif à l'assaut de « La Matinale »

Photo • Le Maine Libre

Dans les rangs du Brette Sportif, c'est la mobilisation générale pour cette Matinale édition 2016.

« Sur les quelque 90 licenciés que nous regroupons, 70 seront sur le circuit ce samedi matin », se réjouit Benoist Beucher, l'un des membres du club. Un taux de participation record, qui en dit long sur la motivation des uns et des autres.

« Nous avons participé à cette manifestation pour la première fois l'an passé », poursuit Benoist Beucher. « Tout le monde a beaucoup aimé. C'est une occasion très sympa de faire découvrir le circuit aux enfants, de leur faire rencontrer des champions, car il y en aura ce week-end encore. »

Des coureurs de 5 ou 6 ans

Autre intérêt à se mobiliser de la sorte : « recruter des enfants pour les saisons à venir », glisse Pierre Marchand, membre du bureau depuis plus de 40 ans. « Car pour un club comme le nôtre, il faut penser à l'avenir. »

Ce samedi, parmi les 70 coureurs du Brette Sportif, les jeunes seront en nombre. « Les plus petits n'ont que 5 ou 6 ans », indique Benoist Beucher. Alors, durant cette matinale, chacun ira à son rythme. « Nous nous répartirons en différents groupes, pour que chacun puisse évoluer à sa vitesse. » Ensuite, une fois les tours de piste terminés, ce sera l'heure du pique-nique dans les tribunes.



Le Brette Sportif prêt pour cette édition 2016 de La Matinale.

« Nous assisterons ensuite au départ des 24 Heures, et passerons un peu de temps sur place. » Avant le retour sur Brette. Des images plein la tête.

SAMEDI 20 AOÛT 2016